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Zéro à 
Héro ! 

 

 
Leçon 2 

Intermédiaire 
 
 
 
DO et MAKE 
 
Ils signifient tous les deux 'faire' mais quelle est la différence ? 
 
Use DO for actions, obligations, and repetitive tasks. 

 
do the housework 

do the dishes 
do homework 

 
 
Use MAKE for creating or producing something, and for actions you choose to do. 
 

make dinner 
make friends 

make love 
Tendances :  
DO est davantage utilisé pour les travaux, tâches, etc. 
 
MAKE est davantage utilisé pour les créations, constructions, productions, choses agréables que 
vous avez choisies de faire. 
 
Cela dit, bien qu'il n'y ait pas de règle absolue. Il y a simplement beaucoup de collocations avec DO 
et MAKE à apprendre. 
 
Une liste des collocations les plus courantes avec DO et MAKE et sur mon site en PDF. Essayez de 
tous les apprendre car ils sont un excellent moyen d'améliorer votre vocabulaire ! 
 
 
Movement verbs – verbes de mouvement 
Les verbes de mouvement sont des verbes de déplacement. On peut aller d'un endroit à l'autre. 
 
Quelques exemples : 

 
to run = courir 

to walk = marcher 
to fly = voler 

to swim = nager 
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to drive = conduire 
to go = aller 

 
Les verbes de mouvement en anglais ont tous une chose en commun - ils doivent être suivis par la 
préposition 'to' lorsqu'ils sont utilisés dans une phrase, quelque soit le temps (présent/futur/passé). 
 

I go to Paris on the weekends. 
 

I will go to Paris on the weekend. 
 

I went to Paris last weekend. 
 

Il y a quelques rares exceptions à cette règle dont le verbe « arriver », qui est presque toujours suivi 
de « at ». 
 

We arrived at the station. 
 

The train will arrive at Paris. 
 

To / too / two 
Nous venons d'apprendre l'une des utilisations courantes de la préposition « TO », mais il y a 
TROIS mots en anglais qui se prononcent tous exactement de la même manière. 

 
To = préposition 
two = chiffre (2) 

too = aussi, trop, en plus 
 

This is my first visit to France. = C'est ma première visite en France 
 
 

I usually go to school at ten to eight. = D'habitude je vais à l'école à 7:50. 
 
 

Your two dogs are too cute ! = Vos deux chiens sont trop mignons. 
 
 

 


